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平成24年度 半田商工会議所青年部ス回―ガン

『知識を得て行動を1
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平成24年度 野畑会長から
平成25年度 久村会長ヘ

平成24年度会長 野 畑 俊 光 平成25年度会長 久 村 俊 弥

平成24年度が幕を下ろします。スローガンを掲げ、私なり

に取り組んだ一年でしたが、如何だつたでしょうか。青年部

活動とは何か。原点に立ち返り、青年経済人としての研鑽を

柱に据えました。国際教養向上、経営力向上、行動力向上、

資質向上。企業経営に欠かせない力をどう身につけるか。各

委員会で様々な検討、議論が行われたと思います。勿論私も

楽しみにしていましたし、会員の方もいい研鑽が積めたかと

思いますが、その議論を重ねた委員会メンバーがどう成長で

きたのか。青年部活動の醍醐味はそこにあるのではないかと

考えています。研修会だけではありません。5年に一度のは

んだ山車まつり、20回 目となる突然サンタクロース、SNS
を取り入れた新たな広報。それらすべて、作り上げる過程の

楽しさ、また達成感といつた、青年部に入つていたからこそ

味わえる数々の体験があったのではないかと思います。参カロ

し、研鑽に努め、そこから新しい交流が生まれる。新たな発

想が生まれる。絆が生まれる。そんな一年にしていただけた

でしようか。

25年度は県連会長輩出、親会120周年、新美南吉生誕百年

と忙しくなると思いますが、矢村会長の下、楽しく取り組ん

で頂きたいと思います。

晰プロフィール

事 業 所 :東海衛生有限会社

生年月日 :昭和49年 2月 27日

青年部歴 :平成 12年入会 委員長2回 副会長2回
家  族 :妻 、子ども2人
趣  味 :音楽に関することならなんでも、デジタル家電

25年度のスローガンは「知恵の結集、すべては行動へ 若

さが魅力 |『 lt's up to youl』 」をあげさせていただきまし

た。24年度の 「知識を得て行動を 1希望を胸に上を向いて歩

こう |」 を受け、さらにそれまでの活動で得たさまざまな経

験や知識、そして友情を結集し、会員にとつてもそのほかの

方々にも、必要とされる青年部を目指し活動をしたいと思い

ます。メンバーひとりひとりが熱い思いを持っていますが、

それらは行動に起こして初めて実現・達成への道が開けると

考えています。それをするのも自分次第すなわち『lt′ s up

to youl』 だと思います。

我々は商工会議所の下にある青年部でありますので、次世

代を担うべきであろう人材として必要なさまざまな勉強、経

験、そして人と人とのネットワーク (人脈)の習得を目指し

ています。25年度の活動の中には、新美南吉生誕100年 、半

田商工会議所創立120周 年もあり、それらの記念事業にも積

極的に参画していきます。さまざまな活動を一年を通じてし

ていく中で、最終的には一生の友といえるような友情にめぐ

り合えるような場である青年部にしたいと考えています。会

長として至らぬ点もありますが、一生懸命努めてまいります

ので、一年間よろしくお願いいたします。

鰺プロフィール

事 業 所 :リ ヴェールニツ坂 (株式会社 東子工房くむら)

生年月日 :昭和44年 2月 10日

青年部歴 :平成 18年入会 委員長 2回 副会長 1回

家  族 :妻、子ども3人
趣  味 :青年部活動
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7月研修会

講師に、津軽海峡を泳いで横断されたり、キリマンジャロに登頂され

る等された立木早絵氏をお招きし、私達が想像を絶するような、未知な

る事への体験談や、弾き語りをしていただきました。未知なる事へ lツ じ戦

していく中で支えてくれる仲間の大切さを知ることや、盲目の世界から

の感じ方を知り、違つた角度からの世界を感じる事ができました。

通常総会

4月 4日 (水)、 ザ グランドテイアラ高砂殿にて平成24年 度半田商工会

議所青年部通常総会 (総 会員数151名 中出席者97名 、委任状提出者54名 )

を開催しました。平成24年度スローガン「知識を得て行動を 1希望を胸に

上を向いて歩こう |」 を掲げ、野畑俊光会長を頂点とする新しい半田商工

会議所青年部の事業計画案、収支予算案がスムーズに承認されました。

8月研修会

研修会の前半は、当委員会のメンバーがTPPに 関する研究発表を行

いました。できる限り楽しく、分かりやすくなるよう、寸劇を交えて発表

しました。後半は′委員会ことのディスカッションの後′グループ発表を

行いました。担当委員会も驚くほど理路整然としたプレゼンテーション

から、会場を笑いの渦に巻き込む独演会
'ま

で、委員会の個性が表れる

楽しい発表となりました。

5月臨時総会

5月 23日●、半田商工会議所にて臨時総会 (総会員数152名 中出席者

83名 、委任状提出者69名 )が開催されました。新美大直前会長の事業報

告を聞きながら改めて多くの事業に参加、チャレンジしてきた事を再認

識しました。そして第一号議案「平成23年度事業報告 (案 )の承認の件」

第二号議案「平成23年度収支決算書 (案 )承認の件」は全会一致で承認可

決されました。

9月研修会

研修会は「自社の経営状態を把握」を目的に上原明子氏を講師として

お招きし、決算書の基礎や活用法を聞きなれない用語もわかりやすく丁

寧に解説していただき、日頃はあまり決算書に関心のないメンバーにも

興味を持っていただける内容で経営力の向上を図れた研修会でした。

5月研修会

5月研修会は、「一歩踏み出す勇気と情熱を持つた行動力を身につけよう」と題

して、運動健康指導士 安河内典子氏をお迎えし、行動力を向上させるためには、

まず|じ男ともに健康であることが大切であると考え、健康づくりをテーマに実践

と講義の両方を取り入れた研修を行いました。実践では、タオルを使った軽い運

動でしたが、日頃の運動不足を痛感された方もみえたのではないでしようか。

東海ブロック大会
春日丼大会

今年度は、香日丼の地で東海ブロック大会が行われました。記念請演

は、日本サッカー界を牽31された中田英寿氏と「おくりびと」の脚本で知

られる小山薫堂氏の対談請演でした。そして分科会では、春日丼ならで

はの分科会が企画設営され、実績のある婚活事業やMBA体験など各々

参加を通じ「未知なる扉」を拓くきっかけとなつた大会であったと思い

ます。
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6月研修会

研修会は「事業を継続し、新しい歴史を倉」る」を目的に岡崎YEG
の磯部売次氏と安藤竜二氏を講師としてお招きし、お客様に伝える情

報の作り込み、情報の活用を通じてブランディングの重要性について

営び、経営力向上を図り、すぐにでも役に立ち、実行できるような有

意義な内容の研修会でした。
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第フ回
はんだ
山車まつり

天候にも恵まれた2日 間、日本国中からの50万 人を超える来場者を

青年部らしく最高のおもでなしでお)`2え できたこと、メンバーの皆様に

感謝申し上げます。「売れるはずがない」と言われた桟敷席も完売、「対

応が出来るのか」と不安だった3箇所の公認グッズ売り場にもひっきり

なしにお客様が来店し、事故なく終えることが出来ました。ありがとう

こざいました。
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|!! ●資質向上委員会

●総務・広報委員会
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PP」～国際社会の二員としての知識を身に付けようl～ ●国際教養向上委員会

●総務・広報委員会
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.～ ●経営力向上委員会

一歩踏み出す勇気と情熱を持つた行動力を身につけよう
～半田市民マラソンを目指して健康な身体を作ろう!～ ●行動力向上・渉外委員会

●行動力向上・渉外委員会

●経営力向上委員会
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●山車まつり準備委員会
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街コンde半田
～クリスマスSP～

V

知多半島5市5町在住・在勤の20～ 40代 の参加者の方々(男 性150名

女性150名 計300名 )と 半田市内のフ会場にて、地域振興 ,舌 性化イベント
『街コンde半日～クリスマスSP～ 』を開催いたしました。イベント終3
後の Fサ ンタdera感謝しナイト』にも大勢の参力□者の方々に来で頂き、

沢山の溢れる笑顔の中、盛大にイルミネーションの点灯式を行うことが

出来ました。

2072.77～2073日03
爾隕爾欝

愛知県
商工会議所
青年部連含会
YEG DAY

愛矢0県下19単会からYEGメ ンバーが集い、ラグーナ蒲郡にて、「愛知
県YEC DAY」が開催されました。交流事業「ミッション イン ラグー

ナ～HISAAKIか らの指令を直ちに遂行せよ|～ 」では、他単会のメン
バーとグループを組み、ラグーナ蒲郡を縦横無尽に動き回って、交流を
深めました。愛知県連YEG同士の友情と絆を築く、貴重な機会となり
ました。

[___

突然
サンタクロース
20周年事業

【夢を繋ぐ】をテーマに、過去に突然サンタクロース事莫て姜責を受

けたことのある青年、突然サンタクロース事業にかつて当≡百二会議

所青年部メンバーとして携わつて頂いた先輩のこ子患、そしてt這当

田商工会議所青年部メンバーで半田市内の100家庭を訪置させて頂き

ました.20年の歴史の夢と希望のバ トンは次世代にしつ刀`りと繋|す る

ことが出来たと思います。

11月 臨時総会

11月 14曰 |¨ 、半田商工会議所にて臨時総会 (総会員数160名 中出席者
85名 、委任状提出75名 )が開催されました。第一号議案「平成25年度半田

商工会議所青年部役員候補者 (案 )の承認の件」は、慎重審議の上、満場
一致の盛大な拍手で凰認可決されました。

舌

1月研修会

講師にスゲングタント氏をお)[pえ して講師請演型研修会を開催しま
した。バリダンスを鑑賞し、インドネシア料理を嗜みながらの研修会は、
終始和やかな雰囲気で行われました。同氏から、インドネシアの文化、イ
ンドネシアにおける日本文化等について、お話しいただきました。異文
化を体感する本研修会はメンバーが外国文化を理解し、日本文化を理解
する、良い機会となりました。

11月研修会

クループデイスカッション形式で行つた今回の研修会では、メンバー相

互の社業が改めて分かることができた。異なる業種でのクルーブ編成の

ため、同業種とは違う角度からのアドバイスなどが活発に飛び交つてお

り、90分間の時間は過ぎるのが大変早く、話し合うことで青年部がよリー

層「ひとつ」になっていくように感じた。今後定期的に行われても十分価

値のある研修会だと確信した。

山車まつり
報告会

山車まつり報告会 労い会 (懇 親会)の 2部構成で開催しました.ま
だ、実行委員会にて最終報告のない段階でしたので、青年部メンバー

向けの報告しか出来ませんでしたが、改めて皆様に感謝の気持ちを伝

えることが出来ました。報告会後の労い会では、今年度にて卒業され

る先輩方の 「凄さ」を最後の最後に実感できる楽しい内容で締めくく

ることが出来ました。

全国会長
研修会
津会議

三重県津市にて、日本商工会議所青年部第30回 全国会長研修会「美

(う ま)し国三重・津会議」が開催され、半田YECからは10名 が出席しまし

た。1日 目は、会長対象、次年度会長予定者対象、事務局担当者対象の各

分科会等に出席し、全国のメンバーと意見交換を行いました。2日 目全

体研修では金美齢氏による講演会を受講し、平成25年 度の青年部活動

が充実したものになるよう誓い合いました。

第32回
全国大会

「おきなわ
那覇大会」 =

今年は、沖縄の地で、第32回全国大会 おきなわ那覇大会が開催され
ました。年度末にも関わらず、多くのメンバーにこ参力D頂 きありがとうこ

ざいました。記念式典では、ビジネスプランコンテストの表彰があり、半
田YECから坂野さんがトップ10に 入られました。半田ナイトでは、沖縄
民謡の生演奏を入れ、音楽に合わせて皆で踊るなど大変盛り上がり、忘
れられない全国大会となりました。

ロ

●サンタクロース委員会

愛鸞暴 Y鎧嬢ヅ
ー
警

難,紺

～つなげよう夢と希望のバトン～ ●サンタクロース委員会

｀響叫鎮

」

●総務・広報委員会

|

開いてみよう!異文化の扉～異国を知る日本を知る己を知る～●国際教養向上委員会

〆

メンバー同士の理解を深め.みんなでさらなる一」 ●資質向上委員会 ●山車まつり準備委員会丑ヨ塞
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●行勁力向上・渉外委員会
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委員長のひとこと
平成24年度 愛知県運副会長

平成25年度 愛知県連会長

今年度はお役目上、半田での活動ではなく、愛知県、

岐阜県、二重県と活動範囲を広げ、活動をさせて頂
きました。単会ことに個性があり、活動内容もかなり

違いがあります。色 な々所にお邪魔をして会議等を
重ね、愛知県内外に新しい仲間も増え、充実した1年

を過ごす事ができました。一部のメンバーヘの掻い

摘んだ報告しか出来なかつた事を次年度への反省

とします。色々 数限りなく同行してもらいました芳賀

康宜君、間瀬貴裕君、榊原和美さんを初めとするメン
バーのみなさん、次年度もよろしくお願いしますね。

出廊者κ露

松島知幸
0松島商店

涯1富方向上蜃買r
「一度は委員長をやらないと青年部に居

る意味がない」と先輩方に教えられ、副委員

長をやる前に委員長に。何もわからない委

員長を1年間根気よく支えてくれた両副委

員長を始めとする委員会メンバーのおかげ

で何とか無事に事業を行うことができまし

た。委員会メンバーそして青年部メンバーに

は感謝の言葉しかありません。1年間お付

き合いいただき本当にありがとうこざいま
した。

野々村昌和
花の長文

属勝・広報蜃員会
5畑俊光会長を始とする半田YECの皆

様、一年間大変お世話になりました。また
全での総会において、皆様の想いを以つて、
承認可決出来た事、委員会を代表して改め

て御礼申し上げます。委員会活動では新米

委員長を温かく、時には厳しくこ指導して
くださつた川□専務理事を始めとする委員

会メンバーの皆さん、有難うこざいました。
至らぬ点は多々あったと思います。しかし

ながら、そんな皆さんの協力の基に一年間

やり抜く事が出来ました。本当に感謝の一

年でした。有難うこざいました。

由
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榊原卓哉
ω榊原

衛勤方向■・薩男委員会
初めて委員長という大役を引き受けさせ

ていただきました。委員長として至らなさ

を多々感じる一年でありましたが、たくさん
のことを学び、経験し、そして心強い仲間が
いることの有難さを感じた一年でもありま
した。
野畑会長、間瀬浩副会長、酒丼副委員長、

小川副委員長を初め委員会メンバーの皆様
に支えられ無事に事業が終えられたこと、

そしてこのような機会を与えて下さつたこ

とにとでも感謝しております。一年間どう

もありがとうこざいました。
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秋野恭子
秋野労務管理

事務所

プンタクローズ委員:含

突然サンタクロース事業20周年という節目の年に担

当させて頂き、光栄でありつつもかなり大変で慌ただ

しく、あつという間の一年でした。今年度は周年事業と

して街コンイルミネーション.20th突然サンタクロー

ス事業を担当させて頂きましたが、金ての事業に沢山

のメンバーの皆様のこ協力を頂き無事に事業を開催す

ることが出来ました。私が一年通して感じましたこと

はやはりFサンタクロース事業は沢山のメンバーの皆

様の力を借りなければできない全体事業』本当に強く

青年部の【絆】を感じました。常に傍で支えて頂いた委

員会メンバーの皆様、そして全てのメンバーの皆様に

感謝申し上げます。一年間有難うこざいました。

坂田 篤
∽知多土木

費電陶■蚕 il竃書
今年度、初めて理事という役職を務めさ

せて頂き多くの事を学ばさせて頂きました。

委員会メンバーはもちろんのこと青年部メ

ンバー全員にも助けていただき、とでも良
い事業を設営する事ができました。みなさ

んに感謝の気持ちでいつぱいです。25年度
から今年経験をした事を大いに活かし今後
の青年部活動を邁進していきたいと思いま

す。最後に副会長の浩さんには大変お世話
になりました。浩さん、一年間ありがとうこ

ざいました !!
衣浦ふじGr
森 圭吾

国際教養向上変買分
初めて委員長を拝命し、期待と不安を抱

きながらスタートした24年度。しかし、素晴

らしい委員会メンバーに恵まれ、本当に楽
しい一年を体験させていただきました。「国

際教養」という難しい担いでしたが、チーム

ワークで乗り切ることができたと思います。
皆で悩んだ研修会作り。何度も何度も開催
された住吉日]界 隈でのデイープな懇親会。
一生の財産となるメンバーとの絆を築くこ

とができました。当委員会を支えて下さつ

た全ての皆様に感謝申し上げます。ありが

とうこざいました。

榊原顕太郎
榊原顕太郎
法律事務所

」I寧まつク」猪備要買:含

まずもって、23年度途中から大変な準備

を一緒にしてくれた委員会メンバーの皆さ

ん「本当ありがとうこざいました」。そして、
忘れてはならないのは荒木副会長…。私た

ちと実行委員会の板挟み役をこなして頂き
「本当に感謝」の気持ちでいつぱいです。

また、委員会の垣根を超えてたくさんの

方々のお力をいただいた御恩は必ずや「第
8回 はんだ山車まつり」にてお返しいたし

ます。次回も「大暴れ」を約束いたします。あ

りがとうこざいました 111

間瀬貴裕
ヤマネい

⌒          ⌒
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イヂ豆 朗 0愛知興業
平成20年入会の伊豆です。短い間でしたが約6年

間を振り返り、青年部を語らせて頂くと大げさかもし

れませんがもう一つの人生 (青春)でしょうか1つ青年部
に入らなければ得られなかつた、様々な「研修事業」と
「友」、かけがえのない体験と経験をさせていただきま

した。OBの諸先輩方・在籍の皆様、夢のような時を「感

謝」です。

岩崎  1正 1申 断ヮサキ
卒業がこんなに早くやつてくるとは、あつという

間の 10年半でした。若いっていいですね、それが

青年部の良さだと思います。みなさんありがとうこ

醸餞 ざいました。

」嗜栞: 夢こ扁司 欄コメマゴ
平成13年に入会させて頂き、12年 間お世話になつた青年部

ともお別れの時がきました。たくさんの先輩方や後輩たちと出

逢い充実した12年間を送らせて頂きました。みなさ誅との出逢
いに感謝です||こ れからも僕にとって大切な仲間たちです|

(∧
∧
)1在籍中、時には多大なこ迷惑をお掛けしたこともあつた|'

かもしれません。申し訳こざい誅せん…。皆さんの大きな愛に支

えられて幸せでした。本当にありがとうこざいましたm(_)m

木島  i事1 知多の旬と鮮きませ
青年部に入会して 2年足らずで卒業です。短期間

でしたが沢山の方々との出会い等、貴重な時間を過

こしました。 1年目の渉外委員会の皆さまには、温

かく迎え入れていただけたこと、2年目は、街コン

の会場として利用していただけたことが特に印象に

残ります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたし

ます。ありがとうこざいました。

:榊原、 一
.芳

自家焙煎珈琲 丸喜

青年部には平成21年の途中で入会 し、あつとい

う間に3年半の時が経ち、定年を迎えてしまいまし

た。多くのメンバーと一緒に色々な体験や学びがで

き、とでも有意義な青年部活動でした。もつと早く

入会したかったですね。皆さん、ありがとうこざい

ました。

餞
二薄鉦

住田 春彦 (株)スミヨシ
平成9年に入会して15年間。笑顔と声の大きさだけ

しか取り柄の無いボクが、会長職まで経験させて頂き

ました。異業種交流の素晴らしさ、マナーと気配り、立

場と言動など、大切な事を学び、沢山の方と知り合え

た事が大きな財産となりました。本当に長い間お世話

になりました。また何処かで会ったら、気軽に声を掛け

て下さいね。

竹内 悟 あつちゃん亭
いよいよ卒業です。仕事の都合上、なかなか青年

部の活動に参加出来ませんでした。青年部の皆様の

おかげで参加出来ない私のために店に来てくれて活

動内容を話してくれたり、会議をやつてくれたりし

たので卒業まで続けることが出来ました。ありがと

うこざいました。青年部の皆様心より感謝します。

田 中  純
Ⅱ~(株

)総本家 田中屋

13年間は早いのかな…やつぱり早かつた。終わ

りの3年間が特に |あんな事やこんな事メンバーだ

からできた事たくさんありました。やれなかつた事

も それは日本出向これが悔いに残ります。県連で

も出向つてホントに楽しいですよ |チ ャンスがあれ

ば是非行つてください。一つお願い、これからもか

まつてください。  感謝 ＼ (∧ 0^)/

鰻
出口 真司 (株)マルトク建設
優しいつ先輩、頼もしい 1後輩、面倒くさい lI

同級生に恵まれて意義のある青年部活動を 10年間

させていただきました。個性豊かな皆さんと共に、

多くの青年部事業を成し遂げ、楽しく乾杯できた事
が幸せでした。こんな私と関わりを持つていただけ

た仲間に感謝します。とてもお世話になりました。

ありがとう (^^)

寺日日  イ圭史 グッドインテリア
平成八年に入会し、個性豊かな方々と出会い、多

くの事を学ばせて頂き、経営者として大きく成長す

る機会を得られました。また、全国大会や会長研修

会で北海道から沖縄まで各地を巡り、「知識」だけ

でなく「心の豊かさ」をも頂く事が出来ました。こ

れからも青年部で培つた縁と学びを大切にして行き

ます。

‐
`'や 、 ヽ

掌蟻 二

鞣
:▲

新 美  1大  税理士法人 新美会計

17年間という長きにわたり在席させていただき、これで卒美ということに実
感が湧くのは果たして何時なのでしょうかつ会長職は置いておいて、一番印象に
残つているのは、40周 年実行委員長をやらせて頂いた時です。斬新的な記念
式典と三度にわたり雁宿ホールを満席にした記念講演|よ 、今でも鮮明に記憶に
残つています。思う存分好きなことができた1年でした。皆さんも一度|よ 委員長
職を経験して下さい。大変なこと、面倒なことがあるかもしれませんが、その見
返りは必ずやってきます。一緒に苦労したメンバーが一生付き合える仲間に
なつて行きます。沢山の財産(人 )を作ることができた半田YEGに感謝します。

坂野  コE幸 0坂野サンポートホテルミズホ
4年間の在籍年数を振り返ると楽しい思い出ばか

りです。考え方も生き方もだいぶ成長させてもらい

ました。元気だけが取り柄の自分もそろそろ年貢の

納め時となりました。こんな自分を受け入れて頂き

YEGに は心から感謝しています。これから先、半

田YECの繁栄を心から願っています。大変お世話

になりありがとうこざいました |<m(_)m>

平成7年に入会し早]8年、もう卒業の年となりました。その間、委員長、副会長、

東海ブロック大会半田大会では副実行委員長もやらせていただきました。理事|よ

やらないと決めていたはずなの|こ 。しかし今はやつてよかつたと思つています。狭

い世界しか知らなかつた自分が青年部に入会したこと|こ より、多くのことを学ばせ

てもらいましたし、本当にたくさんの仲間ができました。これ|よ 何|こ もかえがたいも

のであり、宝物となるでしょう。「こ縁」とは不思議なもので、今日の前|こ いる人を思

いやり大切にし、目の前のやるべきことを一生懸命やっていれば、目然と広がって

いくものだと思います。「こ縁」を大切にし仕事も青年部も悔いのないようにテ[員張つ
てください。青年部でやつてきたいろいろな経験と多くの出会いに感謝です。

樋口 善久 樋口金物センター 堀寄 恒蔵 エコソリューションズ欄
青年部に入会して約4年半、皆様とのこ縁をいた

だきありがとうこざいました。委員長 2回 と県連出

向を経験させていただきましたが、様々な事業を通

して素敵な先輩や仲間達に支えられながら、共に研

鑽し多くの事を学ぶことができました。今後も三方

良しの精神で皆様との繋がりを大切にしながら、地

域貢献していきたいと思います。

O HANDAYEGOEnishi vo:.20
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間瀬 イ申行 順イフアシスト
四年間と言う短い在籍期間ではありましたが、半田

大会等の大きい事業も参加させて頂くことができ、大

変楽しくすこさせて頂きました。行事を行うと共に非

常に意義のある団体に在籍させて頂いた事をありが

たく思つています。

今後も楽しく(香めて)個々と団体が成長できる仲

間を増やしてください、本当にありがとうこざいました。

三浦 謙三 フジ印刷爛
半田YEGに 入会してあつという間に卒業の時を

迎えました。多くのメンバーと知り合えた事、多く

の経験をさせて頂いた事は、自分にとってとても大

きな財産です。これまで経験した事を生かし、今後

の人生の糧にして行きたいと思います。

また、飲むと面倒くさい私の相手をしてくれた、

メンバーの皆さん本当にありがとうこざいました。

由 一  二 由

崖当,4｀  日巳 ]ヽ・  いアールズカンパニー

青年部に入会してみて感じた事は様々な事業を通

していろんな出会いがあったと思います。これこそ

正に縁だと思います。これからも陰ながら青年部を

支えて行きたいと思います。
過去に学び未来を刻め

筒山下園山下 優

』|ヽ
■

… …
Ⅲ ふ・1 

…
 ′

|

_1鐵野.=

」
‐
摯饂

卒業させて頂 |テ ることに感謝申し上げます。

ただ時間だ |テ ■ヽ過ぎ卒業を迎えるにあたり、入会

当初の出来事を言い出し、最高の先輩方にこ指導い

ただき今の自分 tヽ 7在するのだと確信いたしました。

交流をさせて頂 |テ た皆様、本当にありがとうこざい

ます=今後とここ子旨導こ鞭撻よろしくお願いいたし

ます.

山本 孝 旭自動車1株

亀́
=:

ノ  漱
ず、

石原 央経
0カネニコンポスト

市野 尊士
北ニツ坂薬局

榊原 貴博
いデザインセンターオワリヤ

榊尾曝誓也

榊原 直樹
いさかきばら中日新聞半田板山専売店

榊鷺i孟
隆 左右木雅人

雅工芸

澤田 達男
花美装

高木 昭佳
炭火焼鳥じゅっばんめ

籠`
■■

す計‐|

、■ノ

竹内 右介
竹内電気

長坂 貴光
庭紀造園

畑中 剛樹
(株)The Creenloft

森 基晃
0常盤館

田 俊介
(株)SUKEDA丁 lなかまち調剤薬局

籟
」
`踵

」L、

和才 淳子
いアリエルハートカンパニー

♂♂

/
ノ

/″
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平成25年度 半田商工会議所青年部組織図

平成25年度 半田YEGスローガン

「知恵の結果sすべては行動ヘ
若さが魅力′『lrs up to you!』 」

筆頭副会長

間瀬 貴裕
(ヤマネい)

直前会長

野 畑 俊 光
(東海衛生0)

監事

川 口 伸 ―
(川―製茶0)

監事

榊原 康博
(八幡屋東子舗)

相談役

松 島 知 幸
(0松島商店)

副会長

荒木 慶太
個知多BMセンター

)

副会長

青木 達也
((掬三貴工業 )

副会長

戸田 孝士
(ソニー生命保険い

副会長

榊原 吉隆
(榊満電気商会 )

専務理事

坂 田 篤
(∽知多土木)

サンタプロジェクト長

加 藤 敏 幸
(い加藤塗装)

J饉ヽ
T.:).-7

“
′ L

賣
」腎 二

儀
二澤鰺

‐.、

亀
芸滲鼈

絆を大切にする
外務委員会

森 圭 吾
(衣浦ふじGr)

和をはぐくむ
渉外委員会

榊原 慎吾
(榊原石油ニュー半田SS)

夢のメンバー |

交流・事業委員会

森 下 達 夫
(有 はなふく)

おもでなしのlιlをもつて
交流・事業委員会

池田 龍一
(0池田工業)

志の伝播 |

広報委員会

内田 清之
(0ニュースステーションウチダ)

NQlを 目指すための
研修委員会

榊原 顕太郎
(榊原顕太郎法律事務所)

チャレンジ |

地域に光をあてる
事業委員会

池 田 誠
(鑢池田電子工業)

伝統と革新 |

総務・事業委員会

榊原 和美
(1粽IK A.C)

事務局

竹内 圭志
(半 田商工会議所 )

事務局

森 啓 貴
(半 田商工会議所 )
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会長

久村 俊弥
④栗子工房くむら)

県連出向

県連会長   県連専務理事

松島 知幸 芳賀 康宣
(0松島商店) 〇 芳賀自動車)

島 _∩
“轟よ卜  」覆`、

螢黛厭
県連広報   県連研修   県連交流

秋 野 恭 子 浅 丼 泰 博 榊 原 亮 輔
/秋野労務管理ヽ  (0大和屋家具D (庭楽)

や事務所 ノ

新入会員募集 ☆20歳～45歳の仲間募集!

私たちは、新たな時代を切り拓くために、豊かな地域を支える青年経済人と

して若さと活力を持つて自己の可能性にチャレンジし地域社会の健全な発

展を志しています。あなたも自己の成長と企業そして地域の発展に私たち

と一緒にチャレンジしてみませんか。

※詳しいお問い含せは/事務局 (担当 :竹内圭志)まで 丁EL21¨ 0311
http://WWw.handa‐yeg.com l匡‐mall info@handa‐ yeg.cOrn

編集後記
半田商工会議所青年部会報「縁」は、本号で第20号を迎えました。平成24年度は例年に

比べ卒業生が多く、本号は卒業生コメントが充実した内容となりました。本年度の卒業生

は昭和42年度生まれの方たちですが、人数が多いだけではなく、個性溢れるキャラクター

と青年部への深い愛情の持ち主ばかりで魂近年の半田YEGを支えてきた「黄金世代」が

卒業され、現役メンバーとしては寂しい思いで魂さて平成24年度の活動を振り返ると、第

フ回はんだ山車まつりへの参画、20周年を迎えた突然サンタクロースなど、大きな事業が

目白押しでした。平成25年度も、新美南吉生誕100年、半田商工会議所創立120年となる節

目の年で魂そして平成25年度は、当青年部の松島知幸君が、愛知県連会長の重責を担い

ま
‐
丸青年部の内外問わず、皆様のご期待に応えられるよう一層の努力をしてまいります

ので、平成25年度も半田商工会議所青年部をどうぞよろしくお願いいたしま魂

半田商工会議所青年部会報 ENiSHI VoL20 2013.431発行
●編集・発行/半田商工会議所青年部 国際教養向上委員会

〒475-0874半 田市銀座本町1-1-l TEL(0569)21-031l FAX(0569)23-4181
●E日   刷/フジ印刷株式会社
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